

Universidad el sureste

Nombre de la profesora: maría de los
ángeles Venegas

Nombre de la alumna: Olga lidia Pérez
vera

Tema: movimiento zapatista en
Chiapas

Carrera: trabajo social en gestión
comunitario

Introducción:

Como punto principal de este tema el movimiento zapatista en Chiapas como bien sabemos este movimiento sucedió en el tiempo de Carlos de Gortari, también este movimiento este movimiento es político y contaban con un gran objetivo para los siete municipios y para los indígenas que tenían una gran participación. Y era gran lucha para la salud, y alimentación, y trabajo para varias personas.

Ensayo del movimiento zapatista en Chiapas:

Vamos a conocer más de este movimiento zapatista de Chiapas conocido como él (ZTLN) el nacimiento de este movimiento es el 1 de enero del 1994, como bien sabemos la sublevación del ejército zapatista de liberación nacional desde ahí se conoce como un movimiento social y político que pretendía hacer frente a las políticas del neoliberalismo y eso dio a resultados que una vez obtenido el movimiento inicia su andadura en el terreno político y hasta el 2006, fue militar y hasta la fecha es un artículo del movimiento político su inspiración política lleva al zapatismo y el de marxismo y al socialismo libertario y a su estructura militar a una guerrilla su objetivo importante es el subcomandante marcos y es declarada de la selva lacandona y es establecida la lucha por el trabajo tierras , techo, alimentación, salud, educación independencia, libertad, democracia, justicia sus principales objetivos que tenían la creación de una nueva relación social que genero una democracia participativa y anticapitalismo defender el idioma organización política y derechos colectivos e individuales de los pueblos indígenas cumplir a los acuerdos de san Andrés, en cuanto un grupo de indígenas armados intentaron ocupar siete cabeceras municipales los cuales son margaritas, san Cristóbal de las casas, alta mirando, chana I, oxchuc , huitan. Durante el gobierno de Carlos salinas de Gortari al sistema político mexicano su objetivo que tenía era

el derrocamiento del presidente elegido y el establecimiento de una democracia participativa e inicialmente de un movimiento marxista leninista los derechos indígenas y proviene de una guerrilla la mayoría del pueblo mexicano y no causaron empatía y ni el apoyo deseado, la primera declaración de la selva lacandona y la imagen que representaban era por personas con pasamontañas que utilizaban debido a golpes y de su vocero principalmente por el subcomandante marcos era su prenda utilizada. El mando del EZLN marcos al frente del ejército zapatista de liberación zapatista. Tras doces días de enfrentamiento numeroso muertos y heridos se iniciaron las conversiones entre el ZTLN y el gobierno, en febrero de 1996 la delegación del gobierno y de la guerrilla firmaron en san Andrés un acuerdo sobre los derechos que asisten a la comunidad indígena y meses después el ZTLN acuso el gobierno del presidente Zedillo de incumplir los acuerdos y el dialogo,

Conclusión:

Como punto final del ensayo es una organización mexicana de carácter político militar formando parte de mestizos indígenas del estado de Chiapas, es el zapatista el marxismo y el socialismo y su estructura militar es la guerrilla nacimiento de este movimiento zapatista del primer campamento en la selva lacandona con la creación de impulso la fecha armada del país, esto estaba pensado para se tuviera un gran logro con el impulso de los demás municipios.